



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ
NIEDERÖSTERREICH

Aus Liebe zum Menschen.

Neunkirchner Reiseunternehmer unterstützt Lernhaus

Im Lernhaus Neunkirchen – einem Angebot des Roten Kreuzes NÖ – wird normalerweise fleißig geübt, gelernt und gelesen. Am 15. Mai hieß es aber: Auf nach Forchtenstein. Dank der Unterstützung von Patrick Nemeč, der mit seinem Neunkirchner Reiseunternehmen „Nemeč Tours“ die Fahrt sponserte, konnten die Lernhaus-Kinder einen Ausflug zum Reptilienzoo unternehmen.

Die Lernhauskinder fieberten schon Tage zuvor dem geplanten Ausflug entgegen. Mit Patrick Nemeč, der dem Lernhaus mit seinem Unternehmen gratis einen ganzen Nachmittag lang einen Autobus zur Verfügung stellte, wurde dieser Ausflug überhaupt erst möglich gemacht. Herr Nemeč ließ es sich nicht nehmen, die Kinder, die Rotkreuz-Pädagoginnen und die ehrenamtlichen Rotkreuz-Mitarbeiter:innen persönlich ins Burgenland zu chauffieren und die Mädchen und Buben in den Reptilienzoo zu begleiten.

Mit Begeisterung tauchten die Kinder in eine exotische Welt voller Überraschungen ein. Sie entdeckten sowohl einheimische als auch Reptilien aus fernen Ländern. Echsen, Amphibien, Schildkröten und Spinnen wurden beobachtet. Bei einer Führung erfuhren die Mädchen und Buben allerlei Wissenswertes über die Lebensgewohnheiten der Tiere. Der absolute Höhepunkt war allerdings der Moment, als eine Schlange von der Tierpflegerin gebracht wurde und diese von den Kindern hautnah erlebt werden durfte. Mutig, aber sehr vorsichtig berührten die Mädchen und Buben das Tier. Die Kinder kamen aus dem Staunen nicht heraus.

Anschließend ging es zur gegenüberliegenden Burg Forchtenstein, der Kanonengang und der innerste Burghof wurde erkundet und erstaunenswerterweise wurde von den Kindern auch hier ein Reptil entdeckt: Das „fliegendes Krokodil“ in der Durchfahrt zum Innenhof. Nach der Einkehr in das Burgrestaurant „Grenadier“, wo sich die Kinder ein leckeres Eis schmecken ließen, ging es wieder zurück nach Neunkirchen. Ein unvergesslicher Nachmittag für Klein und Groß. Ein herzliches Dankeschön an Patrick Nemeč von „Nemeč Tours – Reiseunternehmen mit Tradition“.

Wissen macht Spaß – unter diesem Motto wurden die Lernhäuser auf Initiative des Österreichischen Roten Kreuzes und Kurier Aid Austria (KAA) gegründet. Die Lernhäuser sind Teil von „weiterlernen 2024-2026“, und werden vom BMFWF finanziert und der EU kofinanziert.

 Bundesministerium
Frauen, Wissenschaft
und Forschung



Kofinanziert von der
Europäischen Union